

# Chile Está en la Mira de OVNIS

77588

El suceso ocurrido en Antofagasta viene a confirmar —según los periodistas Willy Wolf y Manuel Sáenz— sus teorías en el sentido de que Chile está siendo visitado, continuamente, por Objetos Voladores no Identificados. A juzgar por las informaciones de prensa —añaden— que dan cuenta que un matrimonio fue seguido por una nave voladora, cuando se dirigía a Antofagasta, podemos decir que ese hecho tiene todas las características de casos que hemos investigado anteriormente.

### VIDAS PARALELAS

Willy Wolf y Manuel Sáenz son autores de una obra que tuvo extraordinario éxito a partir de 1968. La titularon "Los Sin Nombre", y se han impreso hasta el momento cinco ediciones. Esta en Chile vivió en el exterior. Actualmente tienen otro libro en prensa, cuyo título es "Espéctros del Universo".

Wolf y Sáenz fueron compañeros de curso en la Escuela de Periodismo de la Universidad de Chile. Regresaron en 1967. Ya el mismo curso de la Alameda de Santiago, María Eugenia Oyarzún.

El interés por estudiar y escribir sobre los OVNIS surgió en ellos en forma diferente. Sáenz se encontraba en la Universidad de Miami cuando los Estados Unidos lanzaron su primer satélite artificial. "Bueno —recuerda— para los norteamericanos una verdadera revolución de guerra. Se juzgaba el prestigio de la nación. Hubo un "boom" de publicidad y de informaciones periodísticas en torno a las experiencias espaciales. Fue despertó en mí el interés de profundizar en el estudio de los Objetos Voladores no Identificados".

Wolf, en cambio, ex-  
cib) de Artillería del Ejército, siempre tuvo y mantiene un gran interés por todo lo que se refiere a cohetes, navegación espacial y astronomía en general.  
En 1966 se realizaron simposios en Santiago. Intercambiar información y decidieron escribir y publicar todas las experiencias nacionales y extranjeras sobre los OVNIS. Así surgió el primer libro.  
El segundo, que pronto estará en las librerías, surgirá como una consecuencia del primero. Explican: "Nos quedó un buen volumen de información "en el tiempo" y además se habían producido nuevos casos en el país que era necesario recoger en un solo volumen. En el mundo también se habían recogido más antecedentes sobre esta materia."

El de Artillería del Ejército, siempre tuvo y mantiene un gran interés por todo lo que se refiere a cohetes, navegación espacial y astronomía en general.

En 1966 se realizaron simposios en Santiago. Intercambiar información y decidieron escribir y publicar todas las experiencias nacionales y extranjeras sobre los OVNIS. Así surgió el primer libro.

El segundo, que pronto estará en las librerías, surgirá como una consecuencia del primero. Explican:

"Nos quedó un buen volumen de información "en el tiempo" y además se habían producido nuevos casos en el país que era necesario recoger en un solo volumen. En el mundo también se habían recogido más antecedentes sobre esta materia."

### DATOS Y TESTIGOS

—¿Cómo pueden suceder la existencia de los OVNIS?

Aclaran: "Nuestros nos basamos a los hechos. Hay ya múltiples observaciones de los tipos claramente definidos y múltiples sucesos que nos merecen la mayor fe. Así por ejemplo, tenemos a la formación proporcio-

nada por la NASA sobre el extraño fenómeno detectado por los astronautas Frank Borman y James Lovell, de la Gemini 7, el 4 de diciembre de 1968.

La información está en la nueva obra. Estas son algunas frases del diálogo:

Astronauta: —Aquí Gemini 7. Houston, una vez Houston: —Fuerce y cierre. Cambio.

Astronauta: —Espéctro en posición 10. ("Espéctro" es palabra clave para designar a los OVNIS; la posición significa a 90 grados a la izquierda de la nave espacial).

Houston: —Repita, por favor.

Astronauta: —Dije que tenemos un "espéctro" a las 10.

Houston: —Comprendido, Gemini 7.

Y luego, más adelante, los astronautas informan que el "espéctro" está del todo de ellos "bamboleándose seriamente".

La observación de los astronautas despertó gran interés en todos los medios científicos de los Estados Unidos. El Dr. Rosch, de la Universidad de Colorado, advierte:

### BASE DE OVNIST

Señalando los casos ocurridos en nuestro país. —¿Pueden ustedes que Chile es una base de OVNIS o está en la ruta de estos artefactos?

—No creemos que en Chile haya una base al que sé en la ruta de sus constantes e inquietudes vacías. Nuestro territorio es un campo más de observación de los posibles entes que irradian dichos objetos. Ni siquiera estamos seguros que están tripulados.

### EXTRATERRESTRES

—De acuerdo a las investigaciones realizadas por ustedes, ¿existen en condiciones de aterrizar al los OVNIS son terrestres o extraterrestres?

—Tenemos la impresión, por los testimonios recogidos y por las observaciones hechas por científicos, que estos aparatos son ex-



Manuel Sáenz y Willy Wolf: "La aparición de los OVNIS en el norte confirma nuestra teoría que Chile es un campo más de observación de estos aparatos"

traterrestres, debido a la gran velocidad de desplazamiento y a sus características conductivas de inabundancia. Borman incluso barrió como las del mundo sin ruido alguno, manejan la ley de gravedad a su antojo. Tenemos también la impresión que alrededor de ellos mantiene un campo magnético que los evita al roce con la atmósfera. Todo es muy extraño.

Algunos de los capítulos de la nueva obra de Wolf y Sáenz son: "El hotel cósmico en la Antártida", "El super-ovo" nuevo vehículo aéreo individual en superemulación, "Persecución en el Altiplano", "Una civilización del espacio nos televisa", "El tiempo puede detenerse" y otros que aclaran a despierta el interés sobre los insólitos fenómenos del espacio.

## Chile está en la mira de ovnis. [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

### FORMATO

Artículo

### DATOS DE PUBLICACIÓN

Chile está en la mira de ovnis. [artículo]. retr.

### FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

### INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile